

Lettre d'engagement de la MRC des Basques à s'inscrire au réseau mondial des communautés amies des aînées.

SAINT-CLÉMENT

SAINT-JEAN-DE-DIEU

SAINTE-RITA

SAINT-GUY

SAINT-MÉDARD

SAINTE-FRANÇOISE

SAINT-ÉLOI

TROIS-PISTOLES

NOTRE-DAME-DES-NEIGES

SAINT-MATHIEU-DE-RIOUX

SAINT-SIMON

TNO

Bonjour,

Mon nom est Bertin Denis. Je suis préfet, élu au suffrage universel, dans la MRC Les Basques province de Québec au Canada.

Comme la plupart des pays industrialisés, nous constatons, une augmentation de la moyenne d'âge de nos citoyens. Dans notre MRC, comme il n'y a pas d'institution d'enseignement post secondaire, le phénomène est d'autant amplifié. Nous devons composer avec un âge médian de 54 ans par rapport à 43 ans pour le reste du Québec. Cette situation nous amène à envisager notre offre de service de façon différente. Outre le fait qu'il nous faut créer des emplois qui vont faire baisser cette moyenne il faut en même temps faire face à la réalité du vieillissement.

C'est pourquoi nous avons entrepris la démarche MADA il y a deux ans afin de se regrouper pour produire un plan d'action qui vise l'amélioration des conditions de vie de nos gens. Par notre action toutes les municipalités de notre territoire sont inscrites. Ils ont participé à l'élaboration du plan et ont commencé la mise en œuvre selon un échéancier qui convient à leurs moyens.

Notre engagement au réseau vise à nous procurer des occasions d'étudier et d'appliquer les bons coups des autres partenaires et par la même occasion de faire bénéficier les autres de nos succès. On s'entend que les solutions novatrices viendront des endroits les plus avancés en termes de vieillissement et nous en sommes.

J'espère vivement que vous considèrerez de façon positive notre inscription à votre organisation et vous salue amicalement.



Bertin Denis
Préfet des Basques

